

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat ditarik simpulan sebagai berikut: “model pembelajaran *Learning Cycle* 5E dengan pemanfaatan alat peraga pada materi pokok segitiga peserta didik kelas VII lebih efektif dalam meningkatkan hasil belajar dibandingkan dengan menggunakan pembelajaran konvensional. Dilihat pada lampiran 26-27 dari hasil belajar kelas eksperimen dengan nilai rata-rata sebesar 73,45 lebih baik dibandingkan dengan hasil belajar kelas kontrol dengan nilai rata-rata sebesar 64,90”.

#### **B. Saran**

Hasil pemikiran diharapkan dapat memberikan sedikit sumbangan pemikiran sebagai usaha meningkatkan kemampuan dalam bidang pendidikan dan khususnya matematika. Saran yang dapat penyusun sumbangkan sehubungan dengan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. Setiap guru dapat menggunakan model pembelajaran *Learning Cycle* 5E dengan pemanfaatan alat peraga sebagai salah satu alternatif mengefektifkan pembelajaran matematika di sekolah untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik, khususnya pada materi segitiga.
2. Berdasarkan pengalaman di lapangan alangkah baiknya guru dapat mengkondisikan peserta didik untuk aktif dalam pembelajaran namun menghindari kegaduhan yang dapat terjadi karena keaktifan peserta didik, sehingga dapat mempengaruhi hasil belajar peserta didik.
3. Perlu adanya penelitian lebih lanjut tentang pembelajaran *Learning Cycle* 5E dengan pemanfaatan alat peraga pada materi pokok yang berbeda sebagai pengembangan dari penelitian ini.

### **C. Penutup**

Alhamdulillah, atas ridho serta inayah dari Allah juga kemurahan dan keikhlasan hati para dosen pembimbing penulisan skripsi ini dapat selesai. Penulis berharap setitik usaha berupa skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri, guru SMP Nurul Islam Semarang, dan siapapun yang membaca skripsi ini. Selain itu, mudah-mudahan karya ini dapat memberikan sumbangan ilmu dalam dunia pendidikan. Penulis sadar sepenuhnya atas segala kekurangan dalam berbagai hal. Hanya kepada Allah-lah penulis mengharapkan keridlaan dan inayah dalam mencari jalan yang baik dan benar.